



# La Lettre

**CORMERY**

2020, une année si particulière et compliquée. Je vous présente en mon nom, celui du Conseil Municipal *et des agents communaux* nos vœux les plus sincères. Que 2021 vous apporte santé, joie, bonheur, réussite, énergie et optimisme à vous ainsi qu'à vos proches.

Pour une année 2021 encore plus riche, les adjoints et moi-même sommes à votre écoute, nous étudierons vos suggestions avec la plus grande objectivité conformément au rôle des élus.

Je souhaite remercier les agents, pour leur implication dans leurs postes, l'équipe enseignante qui s'applique à donner la meilleure instruction aux enfants, le personnel de la cantine scolaire, le personnel de la farandole pour son travail éducatif, la direction et le personnel de l'Abbatiale qui gèrent cette maladie d'une façon exemplaire. Une pensée toute particulière à nos commerçants qui ne travaillent pas et qui sont en difficulté.

Je remercie aussi les adjoints et les conseillers pour le travail accompli dans l'intérêt général.

Je tiens à remercier les bénévoles Cormériens, les agents communaux, le garde champêtre, les agents du SAVI, les conseillers municipaux qui ont contribué au nettoyage du RUAU durant deux jours. Je vous attends l'année prochaine, d'autres travaux sont prévus.

Cette année pas de repas pour nos anciens dans le contexte actuel, le conseil municipal a concocté un panier gourmand avec des produits locaux qui sera distribué directement chez nos anciens.

Un grand merci à l'équipe qui a mis en place les décorations de Noël.

Pour conclure : il faut savoir ce que l'on veut. Quand on le sait , il faut avoir le courage de le dire : quand on le dit, il faut avoir le courage de le faire. Chaque rencontre que l'on fait a sa raison d'être.



Je termine cette lettre en renouvelant mes souhaits le plus sincères de bonne et heureuse année.

Le Maire  
Pascal DEBAUD

## Le Karaté de TRUYES : En avant !



Un club, fort de plus de 130 licenciés. La qualité de l'enseignement dispensé par l'équipe pédagogique permet à chacun de trouver sa pratique sportive, qu'elle soit de loisir ou de compétition, il y en a pour tous les goûts.

Les nouvelles décisions gouvernementales nous permettent de reprendre la pratique pour les enfants dès le 15 décembre et les adultes pourront également retrouver leur dojo à la mi-janvier. Soucieux de nos adhérents, tout

est organisé pour la récupération des cours que nous avons dû supprimer en raison du confinement et des restrictions.

L'adhésion au KCVI permet également aux adhérents de participer aux entraînements partagés avec la section de Montbazon (karaté enfants).

Les inscriptions sont possibles tout au long de la saison sportive, alors n'hésitez pas à venir nous rejoindre.

Le nouveau bureau est composé de Cécile CAILLET, Présidente, Céline TOURNEMICHE, secrétaire, Emilie BEAUFILS, trésorière et de 6 autres membres bénévoles.

**Renseignements** : KCVI : 06.58.04.85.38 ou [karateclub.valdelindre@gmail.com](mailto:karateclub.valdelindre@gmail.com)

**Site** : [www.karatevaldelindre.fr](http://www.karatevaldelindre.fr) - **Facebook** : karateclubvaldelindre

## Tennis Club Truyes-Cormery

Malgré une année 2020 particulière, le club a su garder son dynamisme en maintenant ses animations quand cela était possible (galette des rois, loto...).

Les élus de la mairie et les responsables du Club se sont rencontrés à plusieurs reprises et ont affirmé leurs volontés communes de réhabiliter et d'animer les cours de Cormery, notamment par la renovation des courts, d'un club house...Le Club présentera les détails du projet à la mairie afin de travailler ensemble à redynamiser les installations et de développer le tennis à Cormery.

Le nouveau président Yoann Cormier tient à remercier Georges Masveyraud qui laisse sa place après 29 ans au service du Club.

N'hésitez pas à consulter le site internet du club [www.club.fft.fr/truyes-tennis-club/](http://www.club.fft.fr/truyes-tennis-club/) ou la page facebook [www.facebook.com/truyestennisclub/](https://www.facebook.com/truyestennisclub/) pour suivre les activités du club.



## Des nouvelles de Monty Petons publications



2021, c'est la parution de L'Auberge de l'Océan, le dernier livre de la trilogie de Jacques Teyssandier, avant de se tourner vers d'autres objectifs. L'asso Monty-Petons Publications recentre ses activités autour des adhérents : atelier d'écriture, soirées jeux, projet vidéo, atelier créatif et dictées. Cécile est responsable des jeux, Béatrice et Zibelyne du projet vidéo, et Zibelyne des ateliers et de la dictée. Des perspectives ludiques !

Contact : Zibelyne, [montypetons.publications@gmail.com](mailto:montypetons.publications@gmail.com).

## Vers une sauvegarde de nos monuments

Ces 2 derniers mois ont permis d'avancer dans la sauvegarde de nos monuments. En effet, concernant l'abbaye, la municipalité a signé le compromis d'achat du Logis Boyer permettant d'éviter son acquisition par un privé pour en faire des gîtes, et le compromis d'achat également de l'angle Sud-Ouest du cloître comprenant le garage attenant. Ces achats ont pour objectifs de nous permettre d'avancer dans un projet d'ampleur de valorisation du site. Des réunions ont été organisés dans le même temps avec nos partenaires institutionnels et les autorités administratives (ABF, DRAC, Service de Recherches Archéologiques) dans une ambiance constructive.

L'église Notre Dame de Fougeray quant à elle, subit quelques désordres au niveau de sa charpente principale. L'usure liée au temps qui passe nous amène à devoir entamer quelques travaux d'urgence pour stopper des infiltrations. Une étude diagnostique puis des travaux de remise en ordre de la charpente sont à prévoir courant 2021.



## Rejoignez les Amis d'Alcuin pour valoriser notre patrimoine

L'association les Amis d'Alcuin et de l'Abbaye, s'attache à valoriser le patrimoine de Cormery et plus particulièrement son abbaye. L'action de l'association a pour but de limiter les coûts pour la commune grâce à la réalisation de certains travaux de valorisation par le biais de ses bénévoles.

2021 devrait être une année dense pour les Amis d'Alcuin avec plusieurs chantiers en vue. Au-delà de la recherche documentaire, des travaux de nettoyage et de valorisation du jardin des moines vont être engagés. Des travaux de valorisation du cloître vont également être entrepris (réfection des piliers du portail du cloître, réfection d'un mur, travail de valorisation de l'angle sud-ouest).

Afin de réaliser ces travaux, nous vous invitons à rejoindre l'association pour prêter main forte et contribuer à la valorisation du patrimoine de notre commune.

Vous pouvez contacter les Amis d'Alcuin au 06.25.26.67.68 - [contact@lesamisdalcuin.fr](mailto:contact@lesamisdalcuin.fr) - [www.lesamisdalcuin.fr](http://www.lesamisdalcuin.fr).

## Décès d'un ancien maire de Cormery



Le docteur Bernard Boutet, Maire de Cormery de 1989 à 1995, président d'honneur des Amis d'Alcuin est décédé il y a peu. Par cette triste nouvelle, Cormery perd un homme d'engagement qui avait au cœur le service pour autrui.

Toute sa vie a été synonyme de dévouement pour son pays et pour sa commune.

Durant sa carrière de médecin colonel, sa vocation fut de soigner tous ses patients dans les meilleures conditions. A la retraite, il perdure dans cette même vocation au profit de notre patrimoine commun.

Nous sommes fiers d'avoir pu côtoyer, discuter et profiter de ce puit de savoir et de bienveillance.

Rendons hommage tous à notre manière au Docteur Bernard Boutet afin de le remercier pour cette vie au service de tous.

## Devoir citoyen

La vie communale est le reflet à taille humaine du vivre ensemble et de l'éducation civique que chacun peut apporter.

Dans cette communauté le crédo minimal doit être « *l'important, c'est de participer* ». Rien n'est à gagner pour personne individuellement, car la réussite n'est que collective. Notre contrat social cormerien se doit de fonctionner dans les deux sens. Quand la municipalité met tout en œuvre pour améliorer la vie de tous, elle entend que chaque citoyen s'implique à son tour. Cette implication, aussi petite soit-elle, dégage du temps et des moyens pour que la municipalité puisse s'activer sur des dossiers collectivement plus importants.

Le devoir civique des citoyens est a minima, le nettoyage de son trottoir, la participation aux élections (cette année vous allez devoir voter le même jour pour les élections régionales et départementales à la mi-mars), le tri des déchets en respectant les jours de sortie des poubelles et enfin, le respect du temps et des places de stationnements (pour les poubelles et le stationnement, la mairie a la possibilité de vous verbaliser, néanmoins, elle garde confiance dans le bon sens individuel, mais ça ne peut durer).

Cormeriennes et cormeriers, il vous est aussi possible de participer plus activement à la vie communale. Notamment en assistant aux conseils municipaux ou en intégrant nos associations qui, elles aussi, ont pour vocation d'améliorer le bien vivre à Cormery.

« *Les Hommes sentent dans leur cœur qu'ils sont un même peuple lorsqu'ils ont une communauté d'idées, d'intérêts, d'affections, de souvenirs et d'espérances.* » Numa Denis Fustel de Coulanges, Historien français (1830 – 1889).

Maxime MARCO - 4<sup>ème</sup> Adjoint au Maire Délégué à la communication

## Application City All



La municipalité se modernise et arrive sur vos tablettes et téléphones.

En téléchargeant sur play store et apple store l'application CITY ALL vous pouvez vous connecter à l'actualité de Cormery.

Ce lancement est fait pour vous, il a pour objectif d'apporter toute l'information au plus proche et facilement d'accès.

Nous avons à coeur de faire entrer Cormery à l'ère du Numérique, alors soutenez nous et téléchargez l'application.

Pour voir la présentation de l'application, tapez l'adresse suivante :

<https://www.youtube.com/embed/lq28eet7zV0>



DÉCOUVREZ L'APPLICATION MOBILE DE **VOTRE VILLE**

La mairie vous informe en temps réel sur votre Smartphone

-  Alertes notification
-  Actualités
-  Événements
-  Travaux



Retrouvez toute l'information locale sur votre Smartphone !



Téléchargez gratuitement **CityAll** puis sélectionnez votre ville



## Concours maisons illuminées

La période des fêtes et des illuminations se terminent.

Vous avez été nombreux à illuminer vos maisons, ajouter une note de fête dans cette période bien particulière.

Certains décors et animations ont particulièrement retenu notre attention (sons, lumières, projections ...). Les hôtes de ces lieux ont eu le plaisir de découvrir dans leur boîte aux lettres un bon cadeau à faire valoir auprès de nos commerçants.

Merci à tous ! Sans oublier nos commerçants/restaurants et l'Abbatiale qui ont également contribué à ce que le village s'illumine malgré le contexte.

Côté municipalité, ce fut une année d'essai de nouveaux décors, que nous souhaitons développer l'année prochaine, afin de couvrir plus largement le cœur de village (voir photos dans la rétro).

Lectures à la bibliothèque  
24 octobre 2020



Lectures à la bibliothèque  
19 décembre 2020



Démolition préfabriqué école



Travaux Ruau



Décorations de Noël  
rue du marché



Décorations de Noël place du Mail



### Lectures sur le thème d'Halloween et de Noël

Deux temps de lecture à destination du jeune public ont pu être organisés à la bibliothèque. Tout en respectant un protocole sanitaire stricte, les enfants ont pu profiter de ces moments de culture et furent très attentifs aux lectures de la conteuse Brigitte Soury, bénévole de la bibliothèque.



Ce vendredi 8 janvier, les bénévoles de la bibliothèque et élus étaient réunis pour un instant de convivialité (en respectant les distances sociales) à la mairie.

Ce fut l'occasion d'échanger sur les perspectives 2021 et de souhaiter la bienvenue à Odile Imbenotte et Stéphane Pradillon en tant que nouveaux bénévoles. Stéphane Pradillon prend en charge, à compter de janvier la responsabilité de la bibliothèque en lieu et place d'Aurélie Birolleau, qui après de nombreuses années de bénévolat a souhaité passer la main.

Nous les remercions vivement de leurs engagements passés et futurs, ainsi que Dominique Doublé qui a assuré l'intérim depuis la rentrée de septembre.



### Exposition Chapelle de la Vierge

C'est dans le magnifique cadre de la Chapelle de la Vierge, que deux artistes chiliens ont exposé leurs toiles et sculptures cet automne : Carolina Fuentealba, sculpte et pratique les arts textiles au sein de son atelier situé à la Morinerie à Saint-Pierre-des-corps, Juan Carlos Alvarez Flores, sculpteur et peintre, vit et travaille au sein de son atelier à Cormery.



### Peinture à 4 mains au foyer jeudi 17 décembre

Nourriture terrestre ... est le thème de la nouvelle toile à 4 mains qu'Edwige Godert et Patrice Naturel sont venus peindre à Cormery mi-décembre. Le temps d'une journée, les Cormériens ont pu observer leur travail et admirer quelques toiles exposées.



### Bilan de la collecte alimentaire



La Farandole, le personnel de la mairie et l'équipe municipale, se sont mobilisés pour l'organisation de ce week-end d'entraide en faveur des plus démunis. Ce sont 15 grands cartons de produits de premières nécessités qui ont été déposés au CIAS de Loches.

Nous remercions les Cormériens et autres donateurs pour cet élan de générosité ainsi que Farandole et Carrefour Contact pour leur accueil.



### Ramassage des bacs à ordures ménagères et emballages

Depuis 2014, les ordures ménagères et les emballages sont ramassés le jeudi matin. Les déchets recyclables doivent être déposés dans des bacs jaunes ou des sacs jaunes disponibles en mairie.

Merci de penser à rentrer vos bacs après la collecte. Ne pas respecter les conditions de la collecte des déchets (jour, horaires, tri), est puni d'une amende forfaitaire de 35 €, à la condition de payer immédiatement ou dans les 45 jours.

Sachez que si vous laissez votre bac à ordures ménagères en permanence dans la rue, devant chez vous, vous risquez une amende dont le montant peut aller jusqu'à 750 €.

### Paniers de Noël pour nos aînés

Le contexte sanitaire n'ayant pas permis d'organiser un repas pour nos séniors, ce sont un peu plus de 160 paniers composés de gourmandises locales qui ont été distribués par les élus avant Noël.

